



日の出町

日の出町イメージキャラクター
【ひのでちゃん】

観光協会

2022年1月号

Vol.24

だより

日の出町観光協会
会長 伊藤 雅夫

新年、明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、ご健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、昨年も一昨年同様に、新型コロナウイルス感染症拡大により、桜まつり等の大規模イベントは中止になりました。一方、竹の子狩りは、感染防止対策を徹底して実施、多くの方にご来園いただき、「グッドモーニング」でも取り上げていただきました。

芋掘り収穫体験事業は、お客様の声と業務効率向上の観点から、インターネット予約を開始し、団体32組、個人215組がご来園し、昨年より団体5組、個人68組増加するとともに、安全安心に実施することができました。

これからも各事業においてDXの推進に向けて変革を進めてまいります。

次に青梅市観光協会と広域連携により、ライブカメラを日の出山、つるつる温泉と青梅市内4か所の全6か所に設置し、それぞれの映像を動画配信サイト「TOKYOひの配信を開始しました。今年の日の出山のご来光を自宅で見た方も多いと思われます。

今年こそ、「桜まつり、ひので桜ライトアップ事業」等、大規模イベントを開催できるよう、事務局を中心に準備を進めております。

何卒、日の出町観光協会の事業等に、ご理解、ご協力をお願いいたします。

日々、日々の出町観光協会の活動をよろしくお願いいたします。



会員紹介～幹寿司～

場 所：日の出町平井 1299
※平井郵便局の向い
電 話：042-597-1874
営 業：定休日 火曜日・水曜日
駐車場：店舗横にあります



貸し切り最大25名様まで
離れの個室があります。個室をご希望の際はご相談ください（12名様まで）。
メニューに無いものも、なるべくご相談に応じて対応いたします。
地域に愛されて50年、必要な進化・変化と、守り続けるべきことを考えて経営して参ります。
ホームページあります『日の出町 幹寿司』

～ぎょうざキッチン&café

場 所：あきる野市雨間 310-7

電 話：042-595-5063

営 業：定休日（日・月・火）LO: ラストオーダー

水・木11:30～13:30 (LO 13:00)

17:00～22:00 (LO 21:00)

金・土11:30～13:30 (LO 13:00)

17:00～23:00 ※最終入店 21:00

(LO フードメニュー 21:00・ドリンク・乾きもの 22:00)
駐車場なし 近隣パーキングをご利用ください。

メニュー

- つむぐぎょうざ5個 ¥550
- 肉ぎょうざ5個 ¥600
- 肉汁たっぷりぎょうざ
4個 ¥600

※お持ち帰り可

少人数で貸し切り可
お誕生日会などにもご利用ください。

観光協会では、撮影場所としてご協力いただける場所を募ります。（畠・自宅（空家）・神社・仏閣・工場・施設等）
口ヶ崎候補地を増やすことで撮影の決定率も上昇し、結果として、直接的経済効果も期待できます。
みなさまのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

口ヶ崎候補地を
募集します!!

シリーズ「日の出町は素晴らしい！～外国人観光客が見た日の出町～」

「日本の着物姿は憧れだった！素敵な着物が着られて最高に幸せ！本物のお姫様になつたみたい！」
（スペイン女性）

「武家屋敷のロケーションが素晴らしい！そこで本格的な着物を着て写真が撮れて最高！」
（アメリカ人女性）

「日本の着物姿は憧れだった！素敵な着物が着られて最高に幸せ！」本物のお姫様になつたみたい！」（スペイン女性）

第3回 「憧れのお姫様体験」



(記)久保田武男

東京日出
武家屋敷
は「オヒメサ
マハウス」とも呼ばれ、ネット上でも有名になりつつあるようです。コロナウイルスが落ち着いたらたくさん
の外国人観光客が訪れることがで
しょう。

（アランス人
女性）

心を込め、絵柄にも意味があること。日本人のやさしい心に打たれました。その着物を着ることができ最高に幸せでした！

東京日の出武家屋敷

住所 日の出町大久野 5107 番地
電話 042-597-3835

※2022年1月現在、コロナウイルス感染予防のためお姫様体験などの事業はお休みしています。
詳しくはHPをご覧ください。

<https://www.taiyonoie-vc.com/bukeyashiki/>

Digitized by srujanika@gmail.com

園主・来園者の検温管理・消毒の徹底・同じ時間帯の来園者同士は、間隔を設けて実施するなど、新型コロナウイルス感染に留意して執り行つてまいりました。

年度当初、新型コロナ
ウイルス感染症の蔓延に
より、芋掘り収穫体験の
開催が危ぶまれていまし
たが、感染症予防対策を
しつかりを行い、昨年同様
三千株の芋の植え付けを
行い準備してまいりまし
た。

芋ほり収穫体験

いきほり農園

何より、近年都市農業が見直される中、日の出町の塩田体験農園は、お客様の期待を浴びて、と今回強く感じました。貴重な農地を維持していくため、お客様の期待に応えるため、来年度もより良い農園にしていく所存です。今後とも応援の程よろしくお願ひ申し上げます。

芋掘り収穫体験を終えて、『楽しかった、また来年も来たいです』と多くのお客様のお声をいただき、我々一同、開催して良かった喜びでいっぱいです。(当日雨天により、中止となつた皆様には大変申し訳ありませんでした。)
緊急事態宣言により、外出自粛が続いていたことから、芋掘り収穫体験で楽しい時間を少しでも提供出来た事は、本協会としてもやりがいを感じ

